

Preparan protestas en EE.UU. ante posible despido de fiscal especial



Washington, 25 dic (RHC) Docenas de grupos progresistas en Estados Unidos están organizando protestas ante el probable despido por el presidente norteamericano, Donald Trump, del fiscal especial Robert Mueller, reportaron este lunes medios de prensa.

Según el diario The Washington Post, el esfuerzo involucra a más de 140 mil personas, quienes se han registrado para rechazar dicha posibilidad sobre el responsable de una investigación acerca de la presunta injerencia de Rusia en las elecciones del año pasado.

Mueller también encabeza la pesquisa para determinar si el equipo de campaña de Trump se relacionó con el país euroasiático.

Resulta bastante raro que la gente se comprometa a movilizarse en torno a algo que ni siquiera sabemos que sucederá, por lo que muestra la energía y la pasión que hay, opinó Lisa Gilbert, vicepresidenta de asuntos legislativos de la organización Public Citizen.

La reacción será bastante rápida, agregó la representante de la entidad con sede en esta capital y a

favor de promover reformas en el gobierno.

Para inscribirse en esta iniciativa, los interesados pueden hacerlo en la dirección electrónica [TrumpsNotAboveTheLaw.org](https://www.TrumpsNotAboveTheLaw.org), un sitio advierte que el despido de Mueller sería una “crisis constitucional”.

Trump ha expresado varias veces que la mencionada investigación constituye una “cacería de brujas” y ha negado la colusión entre su campaña y Rusia. El pasado 17 de diciembre, el mandatario afirmó que carecía de intenciones de despedir a Mueller.

Sin embargo, en declaraciones a periodistas tras regresar a la Casa Blanca procedente de Camp David, residencia presidencial, expresó molestias por la presunta forma inapropiada del fiscal especial de obtener correos electrónicos de su equipo de transición.

Comentó que no se encontrarán pruebas en esos mensajes de que su campaña se confabuló con Rusia para influir en los resultados electorales.

Medios locales de prensa difundieron el 16 de diciembre que un abogado de dicho grupo se refirió al comportamiento de Mueller para disponer de tales emails.

La cadena televisiva Fox News y la publicación The Hill citaron una carta enviada a varios comités del Congreso.

En ese texto, el letrado Kory Langhofer expuso que el fiscal especial adquirió indebidamente miles de correos de la Administración de Servicios Generales (GSA), donde el equipo de Trump alojó a su personal durante la transición.

Según Fox News, el grupo argumenta que la GSA “no poseía ni controlaba tales registros” y la divulgación de documentos podría ser una violación de la Cuarta Enmienda de la Constitución, que protege contra las búsquedas y las incautaciones irrazonables.

A decir de Langhofer, sin previo aviso la GSA entregó “decenas de miles de correos electrónicos” a Mueller.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151052-preparan-protetas-en-eeuu-ante-posible-despido-de-fiscal-especial>



Radio Habana Cuba